

Fecha 07.07.2020	Sección Nacional	Página PP-34
----------------------------	----------------------------	------------------------



CDMX, EN DESCENSO: LÓPEZ-GATELL
 REPORTA SALUD 6 MIL 212 NIÑOS
 INFECTADOS Y 109 FALLECIDOS.

Por Covid, 109 niños han muerto y 6 mil se han contagiado en México

Dice López-Gatell que CDMX, la entidad con más carga epidémica, “va en descenso”

VÍCTOR CHÁVEZ
 vchavez@elfinanciero.com.mx

Con 6 mil 212 niños infectados y 109 fallecidos, la mayoría entre 12 y 17 años, la Secretaría de Salud informó ayer que México alcanzó la cifra de 31 mil 119 personas fallecidas por Covid-19 y 261 mil 750 infectados.

El informe técnico presentado anoche por el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, confirmó otras 480 nuevas defunciones y 4 mil 902 nuevos contagios en el país, en las últimas 24 horas.

Incluyó en el informe a 73 mil 35 casos sospechosos y a 25 mil 805 casos activos, quienes presentaron síntomas del virus en los últimos 14 días.

De los niños y adolescentes fallecidos, precisó que 52 por ciento fueron mujeres y el 57 por ciento hombres, y que los contagios se dieron mil 741 en infantes de entre cero y cinco años; mil 559, entre seis y 11

años, y 2 mil 912 entre 12 y 17 años.

A pesar de la “curva” ascendente en infectados y muertes, López-Gatell aseguró que la Ciudad de México, la entidad con más carga epidémica, “va en descenso de manera sostenida en los últimos 15 días”. En su conteo acumula 52 mil 688 casos infectados y 7 mil 53 defunciones.

Debido a que indicó que cada día dará información de una entidad –por lo que inició con la capital del país–, el funcionario advirtió que en la ciudad “el desconfinamiento debe ser gradual y las autoridades capitalinas han sido claras en identificar este proceso, a quién corresponde reanudar actividades y cómo debe hacerlo”.

Señaló a las alcaldías Iztapalapa y Gustavo A. Madero con los más altos índices de la incidencia epidémica, y sostuvo que en la capital del país “no hay un rebrote hasta el momento”.

Insistió en que hasta ahora se ha evitado la saturación hospitalaria y se ha logrado la meta de garantizar la suficiente disponibilidad de camas para recibir a pacientes infectados; ese ha sido el principal objetivo de las medidas sanitarias, así como de la estrategia de recon-

versión hospitalaria para incrementar la capacidad de atención.

En el nuevo esquema de brindar los informes técnicos diario, Salud eliminó ayer el número de pruebas aplicadas y las que resultaron negativas, como se venía haciendo en sus conferencias vespertinas.

109

MENORES

La mayoría entre 12 y 17 años, han fallecido por coronavirus en México, reportó Salud.



El llamado. De presentar síntomas de enfermedad respiratoria y si se está entre los grupos de riesgo, acudan a las unidades médicas para su atención, pidió López-Gatell.

Las camas. Celebró que la disposición de camas generales en hospitales es de 44 % y de camas con ventilador para pacientes críticos es de un 48%.

